

**METODE DAKWAH MAUIDZOH HASANAH DALAM  
MENINGKATKAN KEBERAGAMAAN REMAJA DI LINGKUNGAN  
MASJID SEKARAN PURWOSARI KUDUS**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi

Oleh :

**FATCHUR ROHMAN**  
NIM : 411 043

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
JURUSAN DAKWAH DAN KOMUNIKASI / BKI**

**2015**

<http://eprints.stainkudus.ac.id>



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI**  
**KUDUS**

### **NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

**cq. Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi**

di -

**Kudus**

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara : **Fatchur Rohman**, NIM : **411043** dengan judul "**Metode Dakwah Maudzoh Hasanah dalam Meningkatkan Keberagaman Remaja di Lingkungan Masjid Sekaran Purwosari Kudus**", pada Jurusan Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam, setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Kudus, 10 Desember 2015

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

**Irzum Fariqah, S.Ag., M.Si.**  
**NIP. 19760129 200701 2 019**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI**  
**KUDUS**

### PENGESAHAN

Nama : **Fatchur Rohman**  
 NIM : **411043**  
 Jurusan/Prodi : **Dakwah dan Komunikasi/BKI**  
 Judul Skripsi : **“Metode Dakwah *Mauidzoh Hasanah* dalam Meningkatkan Keberagaman Remaja di Lingkungan Masjid Sekaran Purwosari Kudus”**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

**23 Desember 2015**

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Bimbingan dan Konseling Islam.

Kudus, 29 Desember 2015

Ketua Sidang/Penguji I

**Dr. Hj. Umma Farida, Lc., MA.**  
**NIP. 19790327 200312 2 001**

Penguji II

**Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.**  
**NIM. 19781110 200912 1 003**

Dosen Pembimbing

**Irzum Faridah, S.Ag., M.Si.**  
**NIM. 19760129200701 2019**

Sekretaris Sidang/Penguji III

**Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.**  
**NIM. 19730206 200604 1 017**

## SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya:

Nama : Fatchur Rohman

NIM : 411043

Jurusan/Prodi : Dakwah dan Komunikasi/BKI

Judul Skripsi : **Metode Dakwah Mauidzoh Hasanah dalam Meningkatkan Keberagamaan Remaja di Lingkungan Masjid Sekaran Purwosari Kudus**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 10 Desember 2015

Yang membuat pernyataan,



**Fatchur Rohman**  
**NIM. 411043**

## Motto

أَدْعُ إِلَى سَبِيلِ رَبِّكَ بِالْحُكْمَةِ وَالْمَوْعِظَةِ الْحَسَنَةِ وَجَدِلْهُمْ بِالَّتِي هِيَ أَحْسَنُ إِنَّ  
 رَبَّكَ هُوَ أَعْلَمُ بِمَنْ ضَلَّ عَنْ سَبِيلِهِ ۗ وَهُوَ أَعْلَمُ بِالْمُهْتَدِينَ

Artinya: “Serulah (manusia) kepada jalan Tuhan-mu dengan hikmah dan pelajaran yang baik dan bantahlah mereka dengan cara yang baik. Sesungguhnya Tuhanmu Dialah yang lebih mengetahui tentang siapa yang tersesat dari jalan-Nya dan dialah yang lebih mengetahui orang-orang yang mendapat petunjuk”. (QS. An-Nahl 125)



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, atas rahmat, taufiq, hidayah dan inayah Allah SWT dengan tulus hati saya persembahkan skripsi ini kepada :

- Bapak dan Ibu tercinta, darinya tak terhenti memberikan doa dan kasih sayang untukku.
- Kakakku tercinta yang telah memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
- Pengelola jurusan dakwah dan komunikasi yang telah memberi perhatian dalam penyelesaian skripsi ini.
- Kepala Perpustakaan STAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah melayani saya dalam penyelesaian skripsi ini.
- Teman-teman di Masjid Sekaran seperti: syarofi, udin, eka, eki, nanda, toriq, toni, bowo, adit yang telah memberikan arahan untukku
- Teman-teman BKI kelas B angkatan 2011, yang telah bersama-sama menuntut ilmu di STAIN Kudus.
- Semua pihak yang telah membantu proses penelitian dan penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahir Rahmanir Rahim*

Syukur Alhamdulillah, puji syukur selalu kita haturkan kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan nikmat dan karunia-Nya Allah SWT yang tak terhitung. Terlebih nikmat iman dan Islam. Sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis sadar bahwa semua ini tidak lepas dari tuntunan dan bimbingan-Nya.

Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, serta pengikutnya. Atas jasa dan perjuangan beliau, penulis sekarang dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman.

Skripsi yang berjudul “**Metode Dakwah Maudzoh Hasanah dalam Meningkatkan Keberagaman Remaja di Lingkungan Remaja di Lingkungan Masjid Sekaran Purwosari Kudus**” disusun guna memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Ilmu Bimbingan dan Konseling Islam.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I., selaku Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Farida, M.Si., selaku Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
3. Irzum Farihah, S.Ag., M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Hj. Azizah, S.Ag., MM., selaku kepala Perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan peminjaman dan pengembalian buku yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

<http://eprints.stainkudus.ac.id>

5. Remaja masjid sekaran beserta personil khususnya bapak Sumaji selaku pengurus masjid sekaran yang telah memberikan ijin dan layanan data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Semua dosen dan petugas di lingkungan Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus yang selalu membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Ibu dan Bapak serta keluarga besarku yang senantiasa memberikan dukungan baik material maupun spiritual. Serta tanpa rasa lelah membimbing setiap langkah diri dan mendoakanku selama ini.
8. Semua teman seperjuangan yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang saling memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu pembuatan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca maupun peneliti sendiri.

Kudus, 10 Desember 2015

Peneliti,

**Fatchur Rohman**  
**NIM. 411043**